
                         Compte Rendu de la réunion de la Commission Communale Aide au 
Secours en Montagne

   27 JUIN 2020

Présents : Alban DUBOIS, Roseline TEISSIER, Thierry TEISSIER, Chantal AYOUAZ, 
Philippe ZANIERI, Jean-Marc AUBAN, Roland MASSOT, Fabien COSTA, Jean-Claude 
SACAU, Francis BAYARD, Régine FORTIS, André FORTIS, Jean-François MICHEL, Jean-
Michel DESPLAN et Henri ROUGE en vidéo conférence.

Monsieur Alban DUBOIS, Maire de Melles, présente l'objet de cette Commission qui a pour 
but de faciliter le transfert du message pour le secours en montagne. Une association a 
également été créée en soutien logistique de la Commission.

Jean-Marc AUBAN déplore le manque de participation des habitants mellois à cette réunion.

Jean-Claude SACAU demande la mise en place d'un câble pour sécuriser les passages 
dangereux du GR10 à différents endroits.

Différents points sont abordés :

I ) Le positionnement :

Il est important de savoir se positionner, d'où l'importance de connaître le fonctionnement des 
coordonnées GPS. Le plus grand nombre doit avoir accès à la cartographie. Il est décidé de 
prendre contact avec l'IGN afin de disposer de cartes au 20 millième, voir au 15 millième. 
André FORTIS, Francis BAYARD et  Philippe ZANIERI sont chargés de prendre contact 
avec l'IGN. Il serait également souhaitable de refaire un quadrillage plus précis et de 
permettre à un grand nombre de randonneurs ou utilisateurs de la montagne d'avoir accès à 
ces cartes en les en informant.  Roland MASSOT est chargé de prendre contact avec 
l’association du GR10.

II)  Le transfert du message : 



Un problème se pose en montagne, il existe de nombreuses zones blanches, sans couverture 
par un réseau de communication. Une solution est envisagée, promouvoir l'utilisation des 
radios de type UHF PMR 446 (talkie-walkie) sur un canal dédié aux secours et connu de tous. 
Il faudrait des radios de même type en contactant un fournisseur et utiliser la même fréquence 
(canal 7).

Henri ROUGE, Fabien COSTA, Chantal AYOUAZ et Thierry TEISSIER sont chargés de ce 
point.

III) Relancer la couverture du réseau de communication : 

Relancer le programme d'amélioration de la couverture du réseau de communication initié par 
Haute Garonne Numérique afin de couvrir une zone plus grande. Le projet était sur le point 
d'aboutir. La Mairie se propose de reprendre le projet d'installation d'un relais de 
télécommunication.  Alban DUBOIS aidé par Jean-Marc AUBAN et Philippe ZANIERI 
s'occupera de relancer le programme de  Haute Garonne Numérique.

L'application « Ma Mairie » mise en place par la Mairie dans les prochains jours pourra servir 
de relais pour informer sur les différents points évoqués.

Fin de réunion.


